
総代の皆様へ

日頃より生協商品のご利用と活動へのご参加をいただきありがとうございます。また、

日頃よりコープぐんまの活動にご協力をいただき心より感謝いたします。

今回のお知らせは以下のとおりです。

１．第７０回通常総代会 事前案内について

（１）第７０回通常総代会が、下記の日程で開催されます。

（２）第７０回通常総代会にご出席いただくための交通費準備のため、ブロック別総代会

議期間中に出欠最終確認とともに交通手段や片道距離をブロック委員からお聞きし

ます。事前確認にご協力をお願いいたします。

①自家用車をご利用で事前に片道距離を申請いただいている方

（4月 10 日までの一次集約またはブロック別総代会議期間中に距離を申請）

その距離で計算した交通費を通常総代会当日にお支払いいたします。

②事前距離申請が確認できなかった方

ご住所から片道距離を算出し、その距離で計算した交通費を通常総代会当日にお支払

いいたします。

※違う経路でお越しいただきましても、片道距離修正はいたしませんので事前の申請

をお願いいたします。

ａ．高速道路をご利用される方

ｂ．公共交通機関（電車、バス、タクシー）をご利用予定の方

上記ａ・ｂの方で事前に確認ができなかった方、事前申請から変更がある場合には、

５月２６日（月）までにコープぐんま総合企画室（電話 0277-52-9628）へご連絡く

ださい。

日程：６月１１日（水）１０：３０～１３：００（予定）

会場：ロイヤルチェスター前橋 会場名：アルハンブラ（３階）

前橋市大友町１-２-１１

そう だい つう しん

１．「第７０回通常総代会」事前案内ついて

２．「５月のブロック別総代会議」事前案内について

３．２月２６日発行総代通信

「コープぐんま２０２５年度方針」へのご意見について

２０２４年度 Ｎｏ,６
発行日 ２０２５年４月１７日

※総代通信の年度は任期に合せ 8月～7月です。



※往路に限り「現金払い」でご利用いただき、領収書をご提出ください

（往復分の料金を通常総代会当日にお支払いいたします）。

（３）通常総代会会場での飲食と昼食代補助について。

①通常総代会の会場は、飲食可能です。休憩時には軽食と飲物を用意していますが、

各自ご用意いただいたお飲物も適時お飲みいただけます。

②昼食代補助として現金１，０００円を交通費と一緒にお渡しします。

（４）資料と案内の発送について

５月のブロック別総代会議前後に２回に分けて郵送いたします。

メール配信ご希望の方も通常総代会関連資料は、一部郵送になります。議案書・資

料はコープぐんまホームページでご覧いただけるように準備いたします。

（５）通常総代会会場での託児対応について。

託児を希望される方は、５月２３日(金)までに下記へお電話でお申込みください。

総合企画室（参加とネットワーク） ℡０２７７-５２-９６２８

お車でお越しの方

関越自動車道前橋 ICより車で 5分
300台の専用駐車場をご用意しております。

電車でお越しの方

JR新前橋駅より車で 5分



ブロック 託児

東毛A 5 月 16 日 （金） 10：00 ～ 館林市文化会館

東毛B 5 月 17 日 （土） 10：00 ～ 大泉町公民館（予定）

東毛C 5 月 20 日 （火） 10：00 ～ 本部　A 有り

東毛D 5 月 21 日 （水） 10：00 ～ 本部　B 有り

東毛E 5 月 23 日 （金） 10：00 ～ 太田市浜町勤労会館

西毛A 5 月 14 日 （水） 10：30 ～ 藤岡センター　

西毛B 5 月 15 日 （木） 10：00 ～ 富岡市生涯学習センター 有り

西毛C 5 月 19 日 （月） 10：00 ～ 高崎市総合福祉センター 有り

西毛D 5 月 22 日 （木） 10：00 ～ みさと店

中毛A 5 月 14 日 （水） 10：00 ～ 職業支援センターいせさき 有り

中毛B 5 月 15 日 （木） 10：00 ～ 群馬県勤労福祉センター 有り

中毛C 5 月 16 日 （金） 10：00 ～ 職業支援センターいせさき 有り

中毛D 5 月 19 日 （月） 10：00 ～ 前橋総合福祉会館 有り

中毛E 5 月 26 日 （月） 10：00 ～ 細井ステーション

北毛A 5 月 14 日 （水） 10：00 ～ 中之条ツインプラザ

北毛B 5 月 19 日 （月） 10：00 ～ 渋川勤労福祉センター

北毛C 5 月 20 日 （火） 10：30 ～ 沼田センター　A

北毛D 5 月 24 日 （土） 10：00 ～ 沼田センター　B

月日 時間 会場

Zoom会場　① 5 月 16 日 （金） 19：00 ～ コープぐんま本部

Zoom会場　② 5 月 23 日 （金） 10：00 ～ コープぐんま本部

Zoom会場　③ 5 月 26 日 （月） 10：00 ～ コープぐんま本部

２．５月のブロック別総代会議 事前案内について

（１）下記の日程で５月のブロック別総代会議を開催いたします。

（２）「通常総代会の議案と資料」の事前説明が主な議題となっておりますので、できる限

りのご参加をお願いいたします。会議は２時間の予定です。

※ 正式な「５月のブロック別総代会議の開催通知」と「第７０回通常総代会関連資

料」は５月２日（金）発送予定です。

※ 日程、会場は変更になることがあります。

※ 出欠確認ができていない方にブロック委員よりお電話などのご連絡を差し上げ

る予定です。出欠の有無をお伝えください。

ブロック委員からの電話は「050-・・・・」から掛けられ、「コープぐんま●●

ブロックの●●と申します」とご挨拶いたしますので、お電話の応答をお願いい

たします。



３．２月２６日発行総代通信

「コープぐんま２０２５年度方針」へのご意見について

① 2025 年度方針で詳しく説明が必要な事や感想（一部）

〔ご意見・感想〕

・字をもっと大きくしてほしい。

・いつも丁寧なお知らせをありがとうございます。細かく説明されており特に意見はあ

りません。今回のように意見のみ求められているアンケートについては、意見のない

人は提出不要としたらいかがでしょうか。

・出欠確認の方法の web 集約ソフトがありよかったと思います。なかなか電話に出られ

ず、又迷惑電話と間違われたりと・・・。マイペースでの確認でうれしいです。２０

２５年度方針（案）については、不安定な社会情勢の中、目標を決めまた世の中を見

渡し変化に対応する事とても大変ですね。消費者としての意見はデリ連合会の中での

地域を大切に地域にあった取り組みをお願いしたいです。デリ宅配と店舗とバランス

よく利用しているつもりですが、店舗価格が安価であるとうれしいですね。

・出資金増資のところで小口増資の場合は 100 円単位で受付をしているのを知りました。

・総代通信について、ダウンロードして読んでいますが、見返したい項目にスクロール

して戻るのが大変です。項目にリンクをつけて、目次から飛べるようにしてください。

・私たち組合員の要望がひとつでも良いから通ってくれればうれしいと思います。今ま

でにないほど値上がりしている状況ですが、少しでも安全で良い品物を届けてくれる

ようにして欲しいと思います。

・コープフェスタ期待しています。

・資料の印刷方法の結果報告ありがとうございました。それぞれの意を組み個別の対応

をしてくださる事にとても有難く思います。仕事も多くなり大変かと思いますが、意

見を聞いてくださる姿勢を今後もよろしくお願いいたします。

・コープの盛沢山の事業を改めて確認できました。事業計画も伝わってきました。商品

についてはこだわり産直や特徴のある商品開発、安全・安心・おいしさ・健康など多

くの価値を実感できる商品開発に努めていることがわかりました。今まで利用してい

る中ではそれらを感じ理解できませんでした。なぜなのだろうと正直な感想です。総

代になり知ることができたように思います。利用者がもっと知ることができ選ぶこと

ができるようなもう１つ何か対応をすすめていただけると良いと思いました。

・いつもの事ながら言葉は踊るで自分たちのやりたいことを並べただけで毎年中身は同

じ。・・・期待はしない。

・「コープぐんま 2025 年度方針について」カタカナや横文字のない行の方が少ない。自

分たちだけがわかっている言葉を並べている。成長方針・・・「誰ひとり取り残さない

地域社会・・・」この時点ですでに取り残されている。

・宅配、くらたすではお世話になっております。今までなかった取り組みとして宅配の

8月 11 日～15 日までの一斉休業は組合員としては少し大変ですが、日頃（特に夏場）

の宅配の方々の大変さはよくわかっているつもりです。なので、今年からぜひ実施さ

れてください。その間に十分英気を養ってまた頑張っていただきたいです。



・外国に比べ日本は添加物が多いと聞いているので生協の安全・安心を強化してほしい

です。

・文章の中に「カタカナ語がたくさん入っていまして１つ１つ調べないと何のことか理

解できない事も多々ありました。例えばランセムウェア、タスク等です。みんなが理

解できる言葉でお願いします。

・このような方針全部が全部達成できるとは思っていませんが、評価はどのように行わ

れますか？主な事柄を通常総代会で報告されるだけですか？評価する方々との中でど

んな意見があったかお聞きしたいです。

・資料の印刷方法や会議等の出欠確認が個々の希望に沿って対応してくださるのはとて

もありがたく思います。用紙の削減に努力したいけれども電子データに関してうとい

ので・・・。でも出欠の提出だけは web でできそうだとかのそれぞれの都合に寄り添

っていただけて本当にありがとうございます。

・私にとっては、膨大な文書を読むのは大変でした。総代としての責任を感じます。自

然環境の保全、生産者の保護に取り組んでもらっていることがうれしいです。

・なんでも物価が上がりコープの商品はいいけどお値段が高い・・・。やはり組合員に

優しいコープであってほしいです。

〔質問〕

・計画はトップダウンですか？ボトムアップしますか？計画実施の組織、達成チェックは

どうなっていますか？全体組織配置人員は？業務改善、提案、表彰制度はありますか？

各日での全体スローガン、各事業体でのアピール、スローガン等はされていますか？

⇒事業計画は各業態責任者が作成した上で全体の調整を行い、そのすすめ方などをブロッ

ク別総代会議でご提案し、通常総代会でご承認いただいています。正規職員全員を対象

とした職員ミーティングが年２回（各１８会場）開催され、職員への周知はその中や各

事業所内の会議で確認しています。また、事業の進捗状況は、毎週開催される常務理事

会で確認し、課題の確認を行います。人員配置状況もその会議の中で確認しています。

表彰制度は多くの項目で設定され幹部会議での表彰や事例報告が行われています。スロ

ーガンは日によって変更はしていませんが、ビジョンと行動指針は毎日の朝礼で唱和を

しています。

・７年度はお米が一般向けに対して足りなくなることはないですか？お米の金額も心配な

所です。全体的に品物が高くなっているようですが、これからも値上がりは続きますか？

⇒７年度産のお米はこれから生産が始まり、気象条件などにより収穫量は予定通りになら

ないこともあります。そのため、７年度産お米の過不足状況予測は明確に回答できず申

し訳ございません。商品の価格は原料費・物流費・人件費の高騰などを理由にメーカー

の値上げ予定も出ていますので、その対応は必要になると考えていますが、物量効率の

向上や販売企画の工夫などによるお求めやすい価格による商品提供に努め、お買い得情

報のお知らせを行います。引き続きご利用をよろしくお願いいたします。


